



# 1月保育園だより



2025年もお世話になりました。

2025年も残りわずかとなりました。子どもたち一人ひとりが自分のペースで成長してきたこの一年を振り返る今日この頃です。今年もたくさんのご理解と協力ありがとうございました。来年も職員一同保育に精進して参りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。皆様、よいお年をお迎え下さい。

令和8年1月号 社会福祉法人晋栄福祉会  
新福島ちどり保育園  
担当:高木 淳平

## 行事予定

- 7日（水）正月あそび
- 8日（木）乳児身体測定
- 9日（金）幼児身体測定
- 16日（金）避難訓練
- 23日（金）絵本シアター
- 26日（月）ミニ音楽会
- 29日（木）写真撮り
- 30日（金）吉野小学校交流（ゆめぐみ）

## 生活発表会について

<乳児クラス>

2月7日（土）午前中

<幼児クラス>

2月14日（土）午前中

子どもたちの1年間の成長をご覧いただく機会にしたいと思います。是非ご参加ください。

※各クラスに分かれて行います。

詳細は、後日お知らせいたします。

## 個人懇談について

幼児クラスは、下記の期間で個人懇談を行います。

- |           |                   |
|-----------|-------------------|
| <3歳児・ほし組> | 2月16日(月)～2月20日(金) |
| <4歳児・そら組> | 2月24日(火)～2月27日(金) |
| <5歳児・ゆめ組> | 1月19日(月)～1月23日(金) |

## 生活発表会予行練習について

<0・1歳児> <2・3歳児>

1月13日(火) 1月14日(水)

1月20日(火) 1月21日(水)

1月27日(火) 1月28日(水)

<4・5歳> <乳児見せ合い>

1月15日(木) 2月2日(月)

1月22日(木) <幼児見せ合い>

2月3日(火) 2月9日(月)

<写真撮り>

1月29日(木)

※9時までに登園のご協力をお願いします。



書初め



4歳児そら組と5歳児ゆめ組が書初めをしました。筆先を使って自分の名前を書くことに苦戦していましたが、個性溢れる書初めができあがりました。上手にひらがなを書くことができ、お正月気分を味わっていた子どもたちでした。



## 感染症について

インフルエンザやノロウィルスなどの感染症が流行する季節となりました。初期症状が見られる場合はすぐにご連絡ください。また、感染拡大防止のため、病院への受診にご協力下さいようよろしくお願ひします。

## インフルエンザって？

### 「症状」

突然の高熱・倦怠感・関節痛・筋肉痛などの全身に加え、のどの痛み・咳・鼻水など。  
合併症として、気管支炎・肺炎・中耳炎  
熱性けいれん・急性脳症などがある。



## ミニ音楽会



12月23日(火)にミニ音楽会がありました。今月よりあさひ組、ひかり組がミニ音楽会に参加しました。初めてのミニ音楽会でしたが、緊張することなく上手に人前に立つ子どもたち。大きい兄さん、お姉さんと一緒に歌を歌って、楽しく過ごす姿がありました。次のミニ音楽会も楽しみです。



# クリスマス会

12月24日(水)にクリスマス会がありました。自分たちが作ったクリスマス制作の発表を行い、各クラスかわいい作品を見せあいながら上手に発表することができました。保育者の出し物では、サンタクロースはおおいそがしのパネルシアターを見たり、職員による合奏を見て盛り上がりました。サンタクロースが登場すると、プレゼントをもらったり、質問をしたりしてみんなで楽しむことができました。給食のメニューもクリスマス使用でとてもかわいかったです。



## 避難訓練

12月8日(月)に地震からの津波、12月22日(月)は不審者からの火災の避難訓練がありました。放送を聞くとすぐに保育者の近くに集まり放送を聞いていた子どもたち。非常階段を使って速やかに避難することができました。避難が終了するとみんなで災害が発生した時の約束事を確認し、約束事をしっかりと覚えていました。日々の訓練を重ねて避難が上手になっているので、これからも災害に備えて準備していきたいと思います。



## クラスだより

### あさひ組（0歳児）

寒さが一段と身に染みるこの季節ですが冬を感じながら元気に過ごしている子どもたち。一緒に過ごす中でクラスの友だちへの興味が深まり、同じあそびを楽しんだり、「かして」「どうぞ」などの玩具の貸し借りもできるようになっています。また、言葉が増え、保育者や友だちに応答してもらうことを嬉しそうにする姿も見られます。1月は生活発表会に向けて、音楽や絵本を通して表現することを楽しんでいきたいと思います。

＜目標＞人前での経験に慣れ、のびのびと表現する。



### ひかり組（1歳児）

本格的な寒さが感じられるようになってきましたが、子どもたちは変わらず元気に戸外あそびを楽しんでいます。言葉が増え、友だちとのやり取りが広がり身の回りのことを伝えあったり、かわいい会話のやり取りが聞こえています。発表会の練習でも名前を言ってみたり、歌をうたって楽しむ姿が見られます。本番に向けて体調を整えながら、今月も元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

＜目標＞音楽に合わせて、表現あそびを楽しむ。



### にじ組（2歳児）

寒さが厳しくなりましたが、子どもたちは寒さに負けず元気に過ごしています。生活面では箸を使っての食事にも段々と慣れ、楽しんで食事をしています。少しずつ時計のイラストを見て次の活動を意識する姿も増えてきました。あそびの中では友だちとの関わりが増えてきた分喧嘩も多くなっていますが、要求を自分の言葉で伝えられるように促しつつ、集団でのルールや我慢する力も身につくように関わっています。今月は発表会に向けて、友だちと表現する楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。

＜目標＞友だちや保育者と、表現する楽しさを味わう。



### ほし組（3歳児）

寒くても散歩に出れば元気いっぱい走ったり、異年齢での関わりを楽しんでいます。又、落ち葉や木の実など自然物を使いダイナミックにあそぶ中、季節の変化に気付く姿もありました。保育室では、発表会の練習を少しずつ進めています。最初は恥ずかしがっていたものの、少しずつ台詞や振りを友だちと一緒に表現しています。できた事を確認し合い進めていきたいと思います。

＜目標＞友だちと発表会の練習を楽しむ。



### そら組（4歳児）

一段と冷え込むこの季節ですが、丁寧な手洗いを心掛けたり、衣服の調整を行なながら、元気に過ごしています。お正月あそびで使うかるたの制作を通して、文字への関心が深まってきたように感じます。また少しずつですが時計を見て、次の活動に見通しをもち、自分たちで行動できるようになってきた子どもたち。今月は発表会への取り組みを通して友だの良さにも気づき、協力する楽しさを感じられるように進めていきたいと思います。

＜目標＞共通の目的に向け、友だちと協力する楽しさを味わう。



### ゆめ組（5歳児）

一段と冷え込む季節になりましたが、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。発表会の練習では友だちと意見を出し合ったり役同士で相談しあいながら、劇あそびを楽しむ姿があります。クラスみんなで音を合わせることの楽しさにも気づき、練習にも意欲的に取り組んでいます。また户外でも落ち葉シャワーをしたり、集団あそびを楽しんでいます。1月はお正月あそびや保育園最後の生活発表会に向けて、楽しんで取り組んでいきたいと思います。

（目標）異年齢の友だちと、お正月あそびを楽しむ。

